



かがやき

昭和53年4月1日創立 児童数288名 14学級 <http://www.sakasai-e.kashiwa.ed.jp/>

寒さに負けず元気よく



今年の冬は日差しが暖かく、校庭の花壇にはパンジーが花を咲かせ始めています。耳を澄ますと、校庭からは、縄跳び板の「とんとんとん」とリズムの良い音が響き、子どもたちが元気に外に出て長縄跳びや短縄跳びの練習に取り組んでいます。

インフルエンザは、ここにきてやや収まりつつありますが、基本的な感染症対策は今後も徹底し、学習のまとめに取り組んで参ります。

2月18日（火）は、6年生の授業参観・懇談会、2月20日（木）には、1～5年生の授業参観・懇談会が予定されています。今年度最後となりますので、授業の様子を通してお子様の成長を御覧いただき、学級担任と次年度に向けて情報を共有していただければと思います。1年生、4年生については、懇談会において、次年度に向けた変更点について説明させていただきます。ご多用中とは存じますが、懇談会へのご出席も是非お願ひいたします。

6年生最後の校外学習



1月23日（木）、晴天の中、6年生は国会と科学技術館に行ってきました。国会では体験プログラムに参加し、法律がどのように決められているか体験を通して学ぶことができました。科学技術館ではグループ活動を基本とし、友達と楽しそうに過ごしていました。

帰校後、到着の会を終え解散したあと、「これで校外学習も最後なのですね」と寂しそうに話す6年生の姿が印象的でした。

6年間をともに過ごした仲間との最後の校外学習、充実したからこそ、寂しさが沸き上がってきたのではないかと思いました。

2月に入り、今まで最高学年として頑張ってきた6年生に、感謝の気持ちを伝えられるよう、児童会を中心に6年生を送る会に向けた準備・練習に取り組んでまいります



星空観察会 冬の星座観察＆望遠鏡で観てみよう

2月1日（土）18時から、逆井小スマイルの方による、星空観察会第3弾が行われます。今回は、40名以上の参加希望者がありました。普段、肉眼では見ることができない星の様子を望遠鏡でみることで、壮大な宇宙への夢を抱く児童もいるのではないかでしょうか。

